



Malgré son retour sur les terrains avec les Lions Indomptables, André Onana éprouve toujours des difficultés à digérer l'épisode de la Coupe du monde au Qatar. Des tensions importantes subsistent entre le gardien de Manchester United et le Président de la Fédération Camerounaise de football, ce qui remet en question sa participation à la CAN 2023.

Le site CFOOT, citant « La Gazzetta Italia » confirme des tensions entre Eto'o et Onana, et évoque la volonté du gardien mancunien de se distancer de l'expédition ivoirienne pour éviter de revivre [les souffrances qu'il a connues après la Coupe du monde au Qatar](#).

Toujours selon CFOOT, il n'y a toujours pas de contacts réels entre André Onana et les dirigeants de la Fecafoot depuis [les éléments liés à la dernière coupe du monde](#). Sauf que le staff technique de la sélection du Cameroun est déterminé à inclure le nom d'André Onana dans la liste des joueurs sélectionnés pour la compétition, même contre sa volonté.

Le contexte tendu entre Onana et la Fédération

Depuis la participation du Cameroun à la Coupe du monde au Qatar, où l'équipe nationale n'a pas réussi à atteindre les attentes, André Onana a exprimé son mécontentement à plusieurs reprises. Le gardien de Manchester United aurait critiqué le président de la Fecafoot, entraînant

une rupture des relations entre les deux parties. Les tensions n'ont pas diminué depuis, et cela crée une situation compliquée alors que la CAN 2023 approche à grands pas.

Selon « La Gazzetta Italia », qui cite des sources proches du joueur, Onana souhaite prendre du recul par rapport à l'équipe nationale pour éviter de répéter les souffrances qu'il a endurées après la Coupe du monde. Cependant, malgré ces réserves, il nourrit toujours le désir de jouer pour son pays et de défendre les couleurs camerounaises.